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職業講話　石川県立小松商業高校

2015年5月27日（水）於：石川県立小松商業高校

八十山和代 会員 斉藤　浩 会員

松多 伸悟 会員 寺田 英夫 会員



　会長報告ですが、行事がたくさんあり、少し時間が長くなりますが、３点ほど報告いたします。
　第１点は４月25日に金沢RC80周年記念大会があり、私と中西副会長、寺田幹事、上杉エレクト、湯浅パストガバ
ナー、中田60周年実行委員長の６名が参加しました。記念式典へは中西副会長の車で行ったのですが、待ち合わせ
の末広公園に遅れかけましたが、幸いに那谷会員の車に送っていただきました。記念式典は石川県立能楽堂で行わ
れ、記念講演は前田利祐（としやす）第18代当主と小堀宗実（そうじつ）遠州茶道13世家元との対談でした。前田家
と小堀家は400年前からの付き合いがあるようです。対談後は宝生流の能を見た後、金沢城公園で懇親会がありまし
た。金沢RCは大阪RCをスポンサークラブとして、2610地区では唯一、戦前に創設されており、さすがに伝統と格式
を備えていました。中田60周年実行委員長も次年度の当クラブ60周年事業の参考になったのではないでしょうか。
　第２点は４月29日に８RCゴルフコンペが白山カントリーで行われました。私はゴルフをしませんので、後半の表
彰式および懇親会の参加でした。参加者の方、お疲れさまでした。
　第３点は４月30日のNKパーク開園式に出席しました。NKパークとは龍助町の交差点角にできた公園で、北陸公
園緑地協会理事長で当クラブの会員でもあります中橋会員が個人で土地を買い、協会に無償貸与したものです。５
月４日の北国新聞にこれまた当クラブの北村支社長が「緑の投資」という題で記事にしています。中橋会員は「企
業の社会貢献度が顧客に問われる時期が来る」と確信してNKパークを作ったとのことです。自らのイニシャルをつ
けた「ＮＫパーク」は粟津に次いで２カ所目です。おめでとうございます。NKパークといい、育英基金といい、奉
仕の精神に頭がさがります。

2914回　2015年5月7日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

★訪問のご挨拶  　ガバナー補佐   武腰　 潤 様 （能美ＲＣ）

水 野　裕 志  様

卓 話

「農業の新たな取り組み」 紹介者

岡田靖弘会員

　日本の農業は、生産額の低迷、就業者の高齢化、耕作放棄地の増加等厳しい状況にある。このた

め、石川県では、平成２６年７月に従来の農業人材機構を農業総合支援機構に改組し、「人」、「経

営」、「土地」の各分野にわたり総合的に支援する体制を整えた。

　農業の収益性の向上に関する取り組みは全国で行われているが、それを「製造業等他産業との連

携」で進めるのが石川県の特徴であり、目標として、製造業などの技術やノウハウを活用した農業

の成長産業化と、地元中小企業の農業分野を対象とした新規事業開発の二兎を追うものと言える。

この取り組みを始めるに当たって、事前に関係者にお聞きすると、企業の方からは「農業側のニー

ズが解らない」、農業者の方からは「どのような技術があり、生産や作業がどう変わるか解らない」

という答えが多かった。

　そのため、先ず農業側のニーズの把握と課題の明確化を図るため、具体的な要望の調査や農作業

の映像化、データ解析による「見える化」を行い、その結果をもとにコマツなど他産業の方々と農

業者が連携し、個々具体的な対応策を検討するという進め方をした。

　現在、①国のモデル事業などを活用した「ICTブルによる簡易な農地改良（コマツ）」、「スマー

トフォンによる農作業データの収集と現場カイゼン活動（トヨタ）」等のプロジェクト事業

②県内企業との連携による実践的技術の研究開発と商品化（「国産ドラム式木材カッターの開発」等）

③「シイタケ原木の天地返し器具の開発」や「れんこん掘取機の改良」、「ダイコン収穫作業に使用

するサポーターの開発」等の小改善に取り組んでいる。

　さらに今年度は、新たに、多機能ブル・直播・多収米をセットにした「次世代水稲生産モデルの

構築」や「自然エネルギーを活用した施設園芸」等のプロジェクトも始めた。

　皆様方も、今後、それぞれの立場で良いアイデアがあれば、是非お聞かせいただきたい。

紹介者

岡田靖弘会員

公益財団法人
いしかわ農業総合支援機構　 副理事長



2915回　2015年5月14日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
　会長報告ですが、先週に配布いたしました雑誌、「ロータリーの友」のP26に蒲郡RCとの親睦例会の写真と記事が載って
います。前回の例会にこの記事を話そうと思ったのですが、常に原稿を作って例会に臨んでいますので、話しているうちに
忘れてしまいました。ぜひ一読して下さい。
　さて、５月10日（日）に山中温泉河鹿荘ロイヤルホテルで山中RC50周年例会が行われ、私と寺田幹事、湯浅パストガバナ
ーの３人で行ってきました。記念講演は富山RCの桝田敬次郎パストガバナーで「私とロータリー50年」という題でした。桝
田パストガバナーは昭和40代にまだ一般的でなかった吟醸酒を世に送り出し、吟醸酒といえば桝田酒造の「満寿泉」という
ことで、数々の賞を受賞しています。桝田パストガバナー自身、審査する場合、味と香りのバランスを重視するそうです。
また、将来の日本酒のあり方については食事によって日本酒の種類を替えていくのではと予想されていました。なかなか含
蓄のあるお話でした。

大 杉　忠 夫  様

卓 話

「星の世界とデジタル技術」

紹介者
野尻順滋会員

技術」

紹介者
野尻順

株式会社ダイモール　代表取締役社長

メークアップ届

4／16　第２回予定者定例理事会　　　　 　上杉、蓮井正樹、橋浦、杉本、寺田、福島、出口、中田一於、数左、斉藤、嶋田、中澤
4／25　金沢RC８０周年記念大会　　　 　　蓮井正樹、中西、寺田、上杉、中田一於
4／26　金沢RC８０周年記念ゴルフ大会 　  本田、中橋、中西、寺田、福島、数左、澤矢
4／27　創立６０周年記念大会実行委員会 　上杉、中田一於、野尻、杉本、寺田、那谷、西、上出、橋浦、蓮井正樹、嶋田、澤矢、中澤
4／29　石川第２分区８RC親睦ゴルフ大会　本田、中川、中橋、原後、谷内、中西、寺田、福島、数左、斉藤

会員数 59名 ◆ 出席数 37名
欠席数 22名 ◆ 出席率 62.71％

例 会 報 告
2015年5月7日（木）
小松グランドホテル

ガバナー補佐　武腰　潤 様（能美ＲＣ）
　先般のＩＭには、全員登録を頂き、また８ＲＣ
親睦ゴルフ大会では、沢山のご出席を賜り、心
より御礼申し上げます。お陰様を持ちまして、
本年度ガバナー補佐という大役を無事に終える
ことが出来そうです。皆様のご協力に心より感
謝申し上げます。

蓮井　正樹
　武腰ガバナー補佐、当クラブにお越しいただ
き有難うございます。２９日の８ＲＣゴルフコ
ンペ開催お疲れ様でした。水野様、卓話ありが
とうございます。トヨタ自動車との連携等、農
業のこれまでの常識とは異なることを知りまし
た。中橋会員、ＮＫパーク2ヶ所目おめでとう
ございます。

湯浅外志男
　武腰潤ガバナー補佐様、ようこそおい出下さ
いました。一年間の大役ご苦労様です。先日の
ＩＭに参加出来ませんでしたが、大成功のこと良
かったです。もう少しですが頑張って下さい。
水野裕志様、日本の石川県の現状を解かり易い
お話有難うございました。更なるご活躍をお祈
り申し上げます。

中西　忠彦
　水野様、本日はお忙しい中、卓話をいただき
有難うございます。５月誕生祝いをしていただ
き有難うございます。１日には還暦をむかえま
した。暦が一周したらしいので赤ちゃんになっ
た気分です。当小松ロータリークラブも１０月
には創立より還暦を迎えることとなり、同じ年
の誕生であることとなり、同じ年の誕生である
ことに縁を感じております。

寺田　英夫
　水野様、本日は貴重なお話をお聞かせ頂き有
難うございました。ガバナー補佐武腰様、今日
はご訪問有難うございました。先日の８クラブ
ゴルフコンペでは、武腰賞が当たらなくて残念
でした。

德田八十吉
　明日からお旅祭り、曳山も始まります。那谷
桃子さんも出ます。私も１０才の時出ました。
お忙しいと思いますが、是非お運び下さい！

岡田　靖弘
　水野副理事長様、お忙しい中、有意義な卓話
有難う。また全国植樹祭の小松開催決定、本当
に助かりました。今後ともご健勝で、益々のご
活躍を祈っております。

那谷　忠雄
　水野様、農業の新たな取り組みの卓話有難う
ございました。今後のご活躍をお祈り致します。
中田パスト会長の御好意で、釉裏銀彩真珠光彩
の饗宴・中田一於博士父子展を町家ギャラリー
松の家で６月２日まで開催中です。ご来場をお
待ちいたしております。
　Ｊ２ツェーゲン金沢が、首位を２節キープして
います。昇格クラブの首位は、Ｊ２始まって以来
の快挙です。今後共応援宜しくお願いします。
　お旅祭り大文字曳山に孫娘が出演いたします。
爺々馬鹿でメロメロです。体調をくずさないよ
うに祈っています。

澤矢　豊伸
　水野様、攻めの行政で新しい農業の形を創ら
れることを期待しております。

ＴＰＰ　甘利明
み　みのりある
ず　頭脳を生かす
の　農業に
ひ　広がりわたる
ろ
し　支援機構　　裕志

ニコニニコニコBOX

◆プロフィール ◆ロータリー歴
１９９１９９８年　小松８年　小松シティロータリークラブシティロータリークラブ入会入会
２００２００３～３～２００２００４年　クラブ幹事４年　クラブ幹事
２０１２０１０～０～２０１２０１１年　クラブ会長１年　クラブ会長

株式会社ダイモール　代表取締役　　＜職業分類＞ 金型製作　株式会社ダイモール　代表取締役　　＜職業分類＞ 金型製作　
　鋳造用精密金型設計製作鋳造用精密金型設計製作、発電機用発電機用タービンブレードタービンブレード金型・型・治工治工具・具・特殊加工特殊加工
　ジェジェットエンジン用タービンの特殊加工トエンジン用タービンの特殊加工
　JIS Q9100 航空・宇宙・防衛に関する国際認証取得　JIS Q9100 航空・宇宙・防衛に関する国際認証取得

　私は1950年小松市上本折町生まれです。子供の頃から理科は好きだったのですが中学 3年の時に「月間　天文
ガイド」の創刊誌や「てんとう虫天文同好会」の仲間との出会いがあり逢いその後の人生まで変わってしまいま
した。
　70年代、同好会の活動は金沢の中央児童会館で若い頃はお金もなく自分達で望遠鏡を作ってフィルムカメラで
写真をとり雑誌のフォトコンテスト入選を競う事でした。やがて小松にも児童会館が出来ることになり、天文台
設備の助言や協力を経て、完成後は子供たちのための天体クラブの指導や地域学校等での天体観望会を20年間続
けています。



大杉　忠夫 様（小松シテイＲＣ）
　小松シテイＲＣの大杉です。本日は貴重なお
時間をいただいて、私のお話を聞いて下さり、
ありがとうございます。

中西　忠彦
　大杉様、本日は誠に興味深いお話をいただき
感激いたしました。今後益々のご活躍をお祈り
いたしております。

　皆さんこんにちは。本日は異例のことで、会長の代理の代理にて挨拶をさせていただきます。先日５月１８日夜に本年度の
家庭集会が本村さんの喜楽庵にて開かれました。家庭集会はパスト会長が主催して、入会３年目までの会員と囲炉裏を囲んで
ロータリーの色々な話をする会です。今年度は堀パスト会長が当番で、近年は入会が少ないので５年目までの会員、そして蓮
井会長、寺田幹事、本村会員等を交えて、堀パスト会長に日本と小松ロータリーの過去現在未来の状況を解説講義していただ
きました。大変勉強になりました。そのあと懇親会になり、とても有意義な一刻を過ごしました。来年度は野尻パスト会長の
主催となります。多くの会員の出席を期待いたします。
　本日は待望の新入会員のお知らせをします。有限会社  梅八  代表取締役の江戸恒介さんと有限会社　グローバルパートナー
取締役 の高木千鶴さんの２名です。先日の理事会で承認されました。会員の皆様におかれましては本日より７日以内に会員の
皆様よりの意義申し立てが無ければ入会が決定します。嬉しいニュースですね。
　今週は何と言っても１７日に小松で開催された全国植樹祭であります。当クラブからは蓮井会長はじめ、多数の方々が出席
されました。中でも当クラブの野尻さんの設計による天皇、皇后様のお立ち台はとてもよかったですね。当クラブ員として誇
らしく思いました。しかし、あの警備はすごかったですね。私の病院にも２回も警察官が見えて、当日病院の屋上に入れない
ように鍵をかけるように指導を受けました。また、汚い看板を撤去せよなど凄い警備でした。天皇の通る道だけきれいになり
ました。次の天皇来小松も私の会長代理挨拶も小松で見られる次の皆既日食ぐらいの未来になるでしょうか。

2916回　2015年5月21日　例  会 於：小松グランドホテル

★パスト会長挨拶・報告　中川　公三

　アナログ銀塩カメラ世代の私にとって写真がすべてデジタル化したため20年余り天体写真を撮る事はなくなり、
ライフワークを兼ねて皆既日食の観測に世界各地を旅し知りえた友人も大変多くなりました。そしてソーシャル
ネットワークの現代、若い頃のフォトコン仲間、自作望遠鏡時代の仲間、40年仕事や家庭の諸事情で離れていた
てんとう虫の仲間達が再結集を始めました。そして昨年これまでの私自身やクラブの活動にたいして小松市社会
教育賞を受賞しました。大変名誉でうれしく思いました。カメラ・レンズ・望遠鏡の進化、デジタル情報満載の
データとコンピューターソフト・画像処理ソフト、そして情報交換の速さは現代の天体写真を全く別次元の領域
まで進化しました。夜空に光があふれていて田舎街でも星空に自然と向かうことのない時代になってしまいまし
たが宇宙技術は進化していて今や日本人宇宙飛行士が何人も誕生しているのです。彼らの搭乗しているISS国際
宇宙ステーションは地上からも簡単に見ることができます。今後は新しい写真技術を駆使して星空を見る感動を
子供たちだけでなく一般の人に伝えていきたいと思います。ありがとうございました。

メークアップ届

5／10　山中RC５０周年記念式典　蓮井正樹、寺田
5／12　第１１回ミニフォーラム　 福島、原後、上出、川腰、小林幹雄、西、岡田

蓮井　正樹
　大杉様、卓話有難うございました。私も芦城小
学校ですが、年齢からすると私が入学した時は
すでに中学生に大杉様はなっていたようです。
しかし、金沢の広坂にあったプラネタリウムに
は、私も時々行きましたので、プラネタリウム
でお会いしていたのかもしれません。

寺田　英夫
　大杉様、本日はお忙しい中、卓話頂き有難う
ございました。これからも益々のご活躍をお祈
り申し上げます。

野尻　順滋
　大杉様、今日は太陽や星のお話を中心に「ア
ナログ写真」と「デジタル写真」について興味
深くお聞かせ頂きました。これからもいつまで
も元気に「追っかけ」を続けて下さい。

德田八十吉
　大杉様、本日は卓話有難うございました。大
杉様は父方の親戚で、お互い母上はシテイライ
フ小松にいて、心強く思っています。これから
もいつまでも少年の心を持ち続けて下さい。

ニコニニコニコBOX

会員数 59名 ◆ 出席数 39名
欠席数 20名 ◆ 出席率 66.10％

例 会 報 告
2015年5月14日（木）
小松グランドホテル

たちだけでなく一般の人に伝 す。あり う 。

卓 話

「南加賀いちばの四方山話」

土 井　克 彦  様

丸果小松青果株式会社　代表取締役社長

紹介者

西沢耕一会員

紹介者紹

西沢耕一会員



卓 話

「静脈産業と地球環境」

近 藤　典 彦  様
会宝産業株式会社　代表取締役会長

境」

様

締役会長

紹介者
松多伸悟会員

　北陸新幹線が金沢まで開業してはや 2ヶ月が過ぎました。様々なところに経済効果をもたらせています
が、特に能登半島は能登里山海道が無料化になったことやＮＨＫのドラマ「まれ」の効果もあって我々の住
む南加賀地域よりも顕著にその経済効果はあると言われています。金沢在住の方々は東京に行く際には、
これまで小松空港より飛行機を利用して出かけていたのですが、北陸新幹線開業以来そのほとんどが新幹
線を利用しているようです。小松空港では昨年の4月期と比較すると小松〜羽田路線は約40％搭乗客が減少
しているそうです。その分便数は減らさずに機材を小さくして航空機利用者の利便を考慮した対策を取っ
ています。新幹線開業以前は1便につき約300名の乗りであったものを180名乗りにするように機材変更する
ことにより対応しています。
　北陸新幹線の車両で少しがっかりしたことは九州新幹線の「さくら」にあるような指定席車両の席配列
が2席、通路、2席といったようなスペースに余裕があり、リッチ感のあるグリーン車並みの普通車がこれ
からは主流となるのだろうと思い、北陸新幹線にも当然この席配列が導入されるであろうことを期待して
いたのですが、実際は3席、通路、2席といったような従来型の席配列となっていたことがとても残念でし
た。しかしながら3人掛けの座席の窓際に乗車した場合でも、となりのお客様に立っていただかなくても通
路で出られるほど前芳座席との幅もかなり広く取ってあり、その不便さを感じることはありませんでした。
　北陸新幹線が開業してからは北陸から関東、東京への旅行客の要望はかなり増えていますし、関東、東
京からも北陸への旅行客は格段に増加しているようです。飛行機を利用せずに東京へ日帰り出張に出かけ
られる時代が到来したことは観光だけではなくビジネスにも大きな影響を与えることになります。

2917回　2015年5月28日　例  会 於：小松グランドホテル

★副会長挨拶・報告　中西　忠彦

ニコニニコニコBOX

メークアップ届

5／14　５月定例理事会　蓮井正樹、上杉、中西、寺田、福島、嶋田、中田一夫、西、杉本、川腰、斉藤、谷内、原後、澤矢、中澤
5／18　家庭集会　　　　堀、野尻、中川、蓮井正樹、寺田、德田、川腰、玉作、本村

蓮井　正樹
　土井様、卓話有難うございました。私は本日、
乳児健診のため例会に出られません。申し訳あ
りません。また、私のかわりに中西副会長が出
席のはずでしたが、都合が悪く欠席になりまし
た。さらに中橋直前会長も欠席のため、中川パ
スト会長に頼みました。会員の皆様にもご迷惑
おかけしますがお願いします。また、来週も芦
城小健診で欠席いたします。申し訳ありません。

中川　公三
　二度と無いと思いますが、異例の会長代理あ
いさつをさせていただき有難うございました。
新入会員の入会予定は、久しぶりで大変嬉しい
ニュースでした。土井様、今日は市場の色んな
話をしていただき有難うございました。おかげ
でおいしい野菜を毎日有難うございます。今後
のご活躍をお祈り申し上げます。

寺田　英夫
　土井様、本日はお忙しい所、卓話頂き有難う
ございます。能美、小松、加賀市と南加賀地区
に何時も新鮮な食材を提供して頂き感謝してお
ります。今後とも、南加賀地区の台所として、
ご活躍されることを期待しております。

蓮井　正亮
　会員の皆様には、それぞれの立場から全国植
樹祭に協力され、ご苦労様でした。外孫が管理
栄養士の国家試験に合格しました。

野尻　順滋
　先日の全国植樹祭で「野立所」の設計をさせて
いただきました。このような機会に恵まれまし
たこと、感謝しています。中座しなければなら
なかったので、写真をテーブルに置いておきま
したので、ご笑覧いただければ嬉しいです。土井
様、せっかくの卓話を最後までお聞きできず残
念です。益々のご活躍をご祈念申し上げます。

西沢　耕一
　土井社長、忙しい中、本当に有難うございま
した。今後もご活躍をお祈りします。

杉本　雅規
　土井様、卓話ありがとうございます。昔、市
場に出店していた時の頃を思い出しました。そ
の時は、土井様はじめ多くの皆様に商いという
ものを教えていただき有難うございました。ま
た、短時間の仕事でしたが充実した日々を過ご
させていただきました。これからも小松の台所
のためにご活躍をご期待申し上げます。

農林水産庁長官
ど　どこにでも
い　いつでも人気
か　加賀食材
つ　通知次第で
ひ　飛行便だす
こ

会員数 59名 ◆ 出席数 36名
欠席数 23名 ◆ 出席率 61.02％

例 会 報 告
2015年5月21日（木）
小松グランドホテル

入会式

生年月日：１９75年7月2日生
職業分類：割烹
会 社 名：有限会社  梅八　代表取締役
事 業 所：小松市八幡ロ５-４１  〒923-0833

推薦者 ： 数左從光会員・寺田英夫会員

＜新入会員＞  
え　 ど

江戸　恒介 様

　北陸新幹線が金沢まで
が、特に能登半島は能登
む南加賀地域よりも顕著
これまで小松空港より飛
線を利用しているようで
しているそうです。その
ています。新幹線開業以
ことにより対応していま
　北陸新幹線の車両で少
が2席、通路、2席といっ
からは主流となるのだろ
いたのですが、実際は3
た。しかしながら3人掛
路で出られるほど前芳座

2917回　2015年5月28日　

★副会長挨拶・報告 中西　忠



★２０１５－１６年度のための地区研修・協議会地区研修・協議会 日時 : 5月24日（日）　於 ： 野々市フォルテ

★家庭集会 日時 : 5月18日（月）　於 ： 喜楽庵
日時 : 5月29日（金）
泉鏡花記念館にて

ニコニニコニコBOX
中西　忠彦
　近藤様、本日は誠に興味深いお話と地域環境にやさしく、グローバル
に活躍されている姿に感銘いたしました。益々のご健康と隆盛をお祈り
いたしております。新会員の江戸さん、入会おめでとうございます。ロ
ータリーを楽しんで下さい。

寺田　英夫
　近藤様、本日はお忙しい中、卓話して頂きありがとうございます。今
後もご活躍をお祈りします。江戸様、ご入会おめでとうございます。１
日も早くロータリーライフを楽しんで下さい。昨日、小松商業へ職業講
話に行って来ました。良い経験をさせて頂きました。ありがとうござい
ました。松多会員、斉藤会員、八十山さん、ご苦労さまでした。

松多　伸悟
　近藤様、本日はお忙しい中、卓話にお越しいただきまして、有難うござ
います。近藤会長のプラス思考とバイタリティは本当に素晴らしいと思
います。今後もお元気で、益々のご発展することをお祈りしています。

環境庁一同
　卓話ありがとうございました。
こ　今度また
ん
ど
う　生まれ来る良い
の　乗物は
り
ひ　人に優しい
こ　心のサービス

メークアップ届

5／24　２０１５－１６年度のための地区研修・協議会
　　　　　　　出口、福島、橋浦、蓮井正樹、川腰、松多、本村、中橋、斉藤、中西、嶋田、杉本、上杉、山崎、吉田、湯浅外志男
5／27　職業講話（小松商業高校） 中田一夫、寺田、八十山、松多、斉藤
5／27　小松商業ＩＡ合同例会　　 蓮井正樹、中田一夫、北村茂、寺田、八十山、松多、斉藤会員数 60名 ◆ 出席数 38名

欠席数 22名 ◆ 出席率 63.33％

例 会 報 告
2015年5月28日（木）
小松グランドホテル

5月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX5月末の累計金額 1,392,000 円 !

1日　中西　忠彦会員 4日　中澤　宏介会員 10日　生水　敏雄会員

★宝友会

　弊社は１９６９年に有限会社近藤自動車商会として設立し、１９９２年２月に現在の会宝産業株式会社に社名変
更し現在に至ります。事業内容は自動車リサイクル、中古車・中古自動車部品の輸出・販売を行っており、取引国
は世界74ヵ国に上ります。
　以前は、自動車の中古エンジンは品質が明確でなく、海外へ輸出しても問題になることが多かったため、2010年
に自動車の中古エンジンの品質を評価するJRS（ジャパン・リユース・スタンダード）という独自の規格を作りました。
　また、2013年10月30日にこのJRSがベースとなり、公開仕様書として中古エンジン評価規格「PAS777」が英国規
格協会から正式に発行されました。将来的にはISO規格に発展する可能性もあります。
　この規格によって評価された中古エンジンは、性能を表示したラベルによって品質が明確に分かるため、お客様は
安心して中古エンジンを購入することが出来ます。こうして世界の国々と安心・信頼できる取引を実現しています。
　　弊社は物の輸出のみならず、日本型リサイクル工場を世界に展開するべく、環境・リサイクル技術・制度をパ
ッケージにした輸出も行っています。現在はナイジェリア、ブラジルでの展開を目指していますが、更に普及させ
ることが大切であると考えています。
　物を製造する「動脈産業」、作った物を循環させる「静脈産業」、この二つが上手く循環することで地下資源を守
り地上資源を活かすことができます。
　最後になりますが、私は日本人の持つ優れた精神こそ世界に誇るべきだと思っています。技術、制度、物の輸出
に加え、日本人の和の心、利他の精神も共に輸出する事で、世界の平和を実現出来るはずです。これこそが真のグ
ローバル企業であると信じています。


